

<https://www.tvanouvelles.ca/2002/10/06/le-brouillard-a-cause-lecrasement-davion-du-lac-blondin>

## Le brouillard a causé l'écrasement d'avion du Lac Blondin

Lanaudière

TVA Nouvelles | **Publié le 6 octobre 2002 à 19:06** - Mis à jour le 6 octobre 2002 à 22:40



Les enquêteurs du Bureau de la sécurité des transports ont rapidement pu déterminer que le brouillard est responsable de l'écrasement de l'avion qui a fait deux victimes, vendredi, près

l'accident.

Le pilote Paul Turenne et son frère Robert sont morts lorsque leur hydravion a percuté des arbres au sommet d'une falaise, vendredi.

Les victimes étaient originaires de Saint-Damien.

Recommandé pour vous